

**LOCAL | Sanidad**

**La explosión de la variante ómicron provocó durante enero 814 contagios en Priego, el 27,33% de todos los registrados durante la pandemia**

**La tasa de incidencia acumulada alcanzó su valor máximo el 7 de enero con 1.806,2 casos confirmados durante los últimos 14 días por cada 100.000 habitantes**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 31 de enero de 2022 - 18:10



Enero se ha cerrado con 814 nuevos casos confirmados por Covid-19 en Priego, convirtiéndose en el mes con más contagios desde que en marzo de 2020 se decretara el estado de alarma y comenzaran a contabilizarse los casos.

Esta auténtica explosión generada por la variante ómicron ha provocado que en 33 días se pasaran de los 2.164 casos del 29 de diciembre (último día de 2021 del que existen datos) a los 2.978 casos positivos confirmados el lunes 31 de enero, lo que supone que en un solo mes se han contabilizado el 27,33% de los contagios totales.

En cuanto a la tasa de incidencia, su valor máximo se alcanzó el viernes 7 de enero cuando se situó en 1806,2 casos confirmados durante los últimos 14 días por cada 100.000 habitantes. Desde esa fecha se ha producido un descenso de 791,3 puntos hasta el 31 de enero, jornada en la que dicha variable se situó en 1.014,9 casos por 100.000 habitantes.

En cuanto a las personas curadas, durante enero se han registrado 398 altas, al pasar de las 1.898 del 29 de diciembre a las 2.296 del 31 de enero.

Por otra parte, el director del Plan de Vacunación de Andalucía, David Moreno, ha indicado hoy lunes que las personas que se hayan contagiado de covid se pueden poner la tercera dosis "al mes de pasar" la infección y no esperar cinco meses, al tiempo que ha indicado que entre los mayores de 50 años "cuatro de cada cinco ya se han puesto la dosis de recuerdo".

El director del Plan de Vacunación de Andalucía también se ha referido a la vacunación pediátrica asegurando que "más de 400.000 niños" ya han recibido su dosis, "con un porcentaje de vacunación del 63%, por lo que dos de cada tres niños se han vacunado", apuntando que aún quedan "343.000 andaluces mayores de 12 años sin vacunar", lo que supone "menos del 5% de la población que reside en nuestra región".